
  1学年だより・めぶき 

渋谷区立上原中学校第１学年         

 令和２年５月２２日（金） 

休校期間 第８号＜今週の学校の植物：リンゴの木＞ 

次回のオンライン学活は、朝８：２５からです。 

自分が参加する日時を確認してください📹       
  

                             ＜オンライン学活をやっている曽根田先生＞ 

 

昨日（２１日（木））、今日（２２日（金））の朝と昼、Teams を使ったオンライン学活の試験運用が始まりま

した。 

 画面を通してですが、出席した皆さんと話をすることができました。教科書や副教材の配布日に登校した人は

二回目、登校しなかった人とは初めて顔を合わせることができました。会えて嬉しかったです。 

 また、最初の試験運用の時に入れなかった人は、終わってから個別に確認しました。 

 

 さて、試験運用を行ってわかったことがありました。確認をします。 

 ・画面に映る時には、標準服（制服のことです）か体育着（ジャージでも半そでシャツでもよい）を 

着用しましょう。 

 ・マイクの音量は５０にしましょう。（大きすぎる人がいました。） 

 ・イヤホンがあるとよいでしょう。 

 ・顔がはっきり映らない人がいました。明るいところで使用しましょう。 

 

 次回のオンライン学活は来週です。下の予定表を見てください。（全クラス共通で朝８：２５～３５実施） 

８時２５分に始められるように、１０分前には準備をしましょう。 

 先生は１０分程前からシステムを起動しているので、早めに動かしてもかまいません。 

 

  ２５日（月） ２６日（火） ２７日（水） ２８日（木） 

出席番号 １～８ ９～１６ １７～２４ ２５～３１ 

 

 

今週から休校中の在宅時間割が始まっています 



 

 先週は月曜日と木曜日に教科の課題が配信されましたが、今週は、時間割で各教科の課題が配信されています。 

 各教科、授業の５分前に内容が配信されています。時間割が発表されているので、「午後の授業を午前中早めに

やってしまいたい！」という人から「先生！課題がありません～」と電話がかかります。教科の時間は決まって

いますので、配信する時間まで待ってください。 

 少しずつ、登校しているときと同じような状態をつくっています。学校の授業は時間割で動いているので、こ

のやり方をしばらくは行う予定です。教科への質問は、以前からと同じくコラボノートの教科の質問を使ってく

ださい。 

 

※コラボノートの一行日記の記載を確認しています。今週は、書いている人が減っていました。体温を記載して

いない人もいます。健康観察は大切ですので、毎日必ず行ってください。書いていないと・・・担任の先生から

電話が入りますよ。 

  

上中王になろう✊中級編はいかが？ 
 

さて、上中王第二弾が道徳の時間に配信されました。いかがですか？毎日学校に登校していれば、体で、記憶で、

無意識に覚えていくことができます。ですが、休校期間のために、皆さんはスクールライフを通して学校生活を

覚えていきます。これから、学校が再開された時に、学校生活で必要なことばかりですので、よく読んでくださ

いね。 

※初級編・中級編・上級編の解答は、休校明けに皆さんにお知らせします。 

 

学年だよりの写真の植物。見てくれていますか🌸 
 

 学年だよりの右上に、毎回さりげなく植物の写真が載っています。カメラマンの腕がイマイチなので少し映り

が悪いですが、学校に植わっている植物を撮影しています。 

 上原中学校は、都会の住宅地の中にありながら、とても多くの種類の植物に恵まれています。 

 休校中で活動はしていませんが、上原中学校には『花壇ボランティア』という活動があります。オリンピック・

パラリンピック学習で世界の方へ、花のおもてなしをしようという学習活動です。構想は 2016 年初夏からで、

2017 年 10 月の上原中学校 70 周年記念式典に向けて、夏休みの猛暑の中、ボランティア生徒が集まって校地の

空き地だったところを花壇にしていきました。その後、ボランティア生徒の呼びかけに応じて、代々引き継がれ

ています。 

 3 年生のボランティア生徒は休校が決まったあと、卒業式や始業式、教材配布の登校日に下校前にそっと水遣

りをしてくれていました。花壇が心配になって、休校が決まった 3 月に「水遣りに登校してもよいですか。」と

学校に電話をかけてくれた人もいます。外出自粛が続いているので、控えてもらいましたが、とても嬉しい申し

出に、職員室が和んだことを覚えています。 

 今は、先生たちが花壇に水遣りをしています。水遣りの時に『生徒さんが、いつもきれいにしてくれています

ね。』と地域の方に声をかけられます。学校花壇が地域の皆さんにも愛されていることは嬉しいですね。 

 休校期間が終わったら、状況をみて花壇ボランティア活動を再開します。1 年生の皆さんの中で興味のある人

は参加してください。（詳細はまた公開します。） 

 上原中学校では、いのちをつないでいく活動が続いていることもお知らせします。 


